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投资者关系活动记录表 

 编号：2021-001 

投资者关系活动

类别 

 
□特定对象调研 □分析师会议 

 
□媒体采访 业绩说明会 

 

□新闻发布会 □路演活动 

 

□现场参观 

 

□其他（请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 

通过全景网“投资者关系互动平台”以网络远程方式参与公司

2020年度业绩网上说明会的广大投资者 

时间 2021年5月7日（星期五）15:00-17:00 

地点 https://rs.p5w.net/html/126458.shtml 

上市公司接待人

员姓名 

公司董事长郭丰明先生、总经理张帆女士、董事会秘书郭泽珊女

士、财务负责人农仲春先生、保荐代表人孙晓斌先生 

 

 

投资者关系活动

主要内容介绍 

公司于2021年5月7日（星期五）15:00-17:00在全景网举办

2020年度业绩网上说明会。本次业绩说明会采用网络远程方式举

行。业绩说明会互动问答内容如下： 

 

Q1:公司什么时候分红? 
答：尊敬的投资者，您好！《公司2020年度利润分配预案》需股

东大会（5月18日召开）审议通过后实施，具体分红情况请关注

公司后续公告，感谢您对公司的关注与支持！谢谢。 

 
Q2:请问公司，股东大会之后是否可以立刻分红，并且启动二次

回购程序? 

答：尊敬的投资者，您好！《公司2020年度利润分配预案》需股

东大会（5月18日召开）审议通过后实施，具体分红情况请关注

公司后续公告。公司根据发展战略需要规划，请关注公司后续发

展，感谢您对公司的关注与支持！谢谢。 

 



Q3:请问农总，公司2020年第四季度扣非业绩为什么不是最高的，
以前都是第四季度业绩最好？ 

答：尊敬的投资者您好！公司业务受季节性影响相对不大，公司

业绩与项目实施进度有关。谢谢！ 

 

Q4:请问农总，库存计轴点比去年增长60%，按照公司以销定产的

销售模式，是否可以理解今年公司业绩有较大增长? 

答：尊敬的投资者您好！公司采取以销定产的销售模式，根据合

同项目实施进度进行采购备货，公司在手订单充足，业绩情况详

见公司后续公告，谢谢您的关注！ 

 

Q5:铁路投资收紧之后，会影响公司营收和发展吗？ 

答：尊敬的投资者，您好！公司目前在手订单充裕，经营稳健，
感谢！ 

 

Q6:公司的产品有无出口，销量如何？ 

答：尊敬的投资者，您好！公司的产品有一定量的出口，感谢！ 
 

Q7:非常赞同郭董的1+2+N的发展战略，2020年融雪道岔取得了约

600万元的收入，已经见效了，这个市场空间有多少，预计今年

能够收入多少? 
答：尊敬的投资者，您好！非常感谢您对公司发展战略的认可，

公司新产品陆续投入市场，市场反应良好，市场前景乐观。感谢。 

 

Q8:公司对未来3年的市场前景如何看待？ 

答：尊敬的投资者，您好！未来3年内，公司将基于内外部优势

及资源的整合，有序加大在研发、生产、营销以及内控管理等方

面的投入，夯实良好的业务运作体系，加大新产品的开发力度，

积极拓展市场，并利用募集资金进一步扩大产能，为公司未来的

快速成长打下良好的基础。同时，通过加大研发投入、人才扩充，

增强公司自主创新能力，提升公司的核心竞争力，为公司未来持

续的、快速的发展奠定基础。具体将通过科研体系建设、产品体

系优化、多元研发计划、全面提升生产能力、市场开拓和服务能

力建设、企业经营管理体系建设、人力资源发展计划、整合产业

上下游来实现。公司新产品已经陆续投入市场，并取得良好成果，

未来三年公司新产品会成为新的增长点，感谢！ 

 
Q9:请问郭董，公司有没有和华为，北京交通大学等高科技单位

合作的意向，有没有引进高科技公司战略股东的意向? 

答：尊敬的投资者，您好！公司已经跟北京交通大学签署战略合

作协议并展开合作，公司将继续进一步深耕轨道交通技术和市

场。谢谢。 

 

Q10:请问董秘，公司为什么不披露在手订单多少，去年一年签订



合同多少，以前在招股书中是披露在手订单数量的，交控科技一
直是这么披露的，因为公司计轴器和交控科技是上下游关系，投

资者只能猜? 

答：尊敬的投资者，您好！公司按照信息披露一致性原则进行披

露。感谢您的关注！ 

 

Q11:有新闻报道，多地城市的地铁建设被叫停，地铁热降温，是

否会对公司的产品销售产生较大影响？ 

答：尊敬的投资者：您好！公司在手订单充裕，公司采用1+2+N

的发展战略，新产品陆续投入市场，公司对未来市场前景乐观，

感谢！ 

 

Q12:公司应收账款较高，账龄一般多久，坏账计提充分么? 
答：尊敬的投资者您好！公司严格按照会计准则及公司会计政策

计提坏账准备，坏账计提充分，谢谢您的关注！ 

 

Q13:公司与新三板期间，业绩出现增速下降的原因？ 
答：尊敬的投资者，您好！公司从新三板到上市以来业绩一直保

持持续增长。感谢您的关注！ 

 

Q14:郭董事长好，看过贵司的宣传，企业在创立之初，公司周转
资金不足。张总便同先生郭董一起把股票卖掉，用来给十多位员

工发放工资，再难也坚决不拖欠员工工资。很受感动，当时看到

贵司董秘买入5200股科安达，从谐音上也能看出对科安达的热

爱。贵司上市之后股价低迷，贵司管理层有没有从二级市场增持

股份的计划？ 

答：尊敬的投资者，您好！感谢您对公司的认可，公司如有增持

事项会及时披露。公司管理层坚定看好公司未来发展，将会继续

努力发展业务，以良好的业绩回报投资者。谢谢！ 

 

Q15:张总好，贵司在珠海购买的工业用地珠海一直没给予交付，

请问贵司有没有后续措施？ 

答：尊敬的投资者：您好！公司对此在持续跟进中，谢谢！ 

 

Q16:郭董事长好，请问贵司珠海新工厂什么时候投入使用？新工

厂的产能是新增产能还是把深圳租赁厂房的产能转移过去，不再

用该租赁的产能？ 
答：尊敬的投资者，您好！珠海工业园项目持续推进中，公司将

根据战略规划布局。感谢您对公司的关注！谢谢！ 

附件清单（如有） 无 

日期 2021年5月7日 

 


